El Papa saluda y bendice a los fieles desde el hospital

Juan Pablo II se asomó a la ventana de su habitación para saludar a las personas que se habían reunido fuera del hospital para manifestarle su cariño. Joaquín Navarro-Valls, director de la oficina de Prensa de la Santa Sede, ha señalado que "el post operatorio del Santo Padre se desarrolla sin complicaciones".

Poco después de la oración del Angelus rezada por el arzobispo Leonardo Sandri, sustituto de la Secretaría de Estado, Juan Pablo II apareció, sin que estuviera previsto, en la ventana de su habitación del policlínico Gemelli para saludar con la mano y bendecir a las personas reunidas fuera del hospital. Es la primera vez en 26 años de pontificado que el Santo Padre no reza personalmente el Angelus ante los fieles congregados.

Como consecuencia de la traqueotomía el Papa deberá guardar silencio durante varios días, de ahí que el arzobispo Sandri rezase la oración mariana, leyese la meditación habitual del domingo e impartiese la bendición apostólica en nombre del Santo Padre. Juan Pablo II siguió el Angelus por televisión rodeado de los médicos y de diversos colaboradores.

"Una vez más, queridos hermanos y hermanas -decía el mensaje papalme dirijo a vosotros desde el Policlínico Agostino Gemelli. Os doy las gracias con afecto y siento que todos estáis cerca de mí espiritualmente. Pienso en vosotros, reunidos en la Plaza de San Pedro, personas y grupos, y en todos los que, en todos los lugares del mundo, se interesan por mi persona. Os pido que sigáis acompañándome, sobre todo con vuestra oración".

"El clima penitencial de Cuaresma, que estamos viviendo, nos ayuda también a comprender mejor el valor del sufrimiento que, de una forma u otra, nos afecta a todos. Sólo mirando a Cristo y siguiéndolo con paciente confianza logramos entender como toda forma humana de dolor encierre en sí una promesa divina de salvación y alegría. Quisiera que este mensaje de consuelo y de esperanza llegase a

todos, especialmente a los que atraviesan momentos difíciles y sufren en el cuerpo y en el espíritu".

"Renuevo mi entrega a María, Madre de la Iglesia: 'Totus tuus'. Que Ella nos ayude en todos los momentos de la vida a cumplir la santa voluntad de Dios. ¡Que llegue a todos mi bendición paternal!".

Estado de salud del Papa

El director de la Oficina de Prensa de la Santa Sede, Joaquín Navarro-Valls, informó esta mañana a los periodistas acerca del estado de salud del Papa. "El post operatorio del Santo Padre -dijo- se desarrolla sin complicaciones. Su estado general y los parámetros biológicos siguen siendo buenos. El Santo Padre se alimenta con regularidad, pasa algunas horas en la butaca y ha empezado los ejercicios de rehabilitación de la respiración y la fonación".

El próximo comunicado se emitirá el jueves, 3 de marzo.

Vatican Information Service

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-pa/article/el-papasaluda-y-bendice-a-los-fieles-desde-elhospital/ (11/12/2025)